
　

第４６１回例会  １０月３０日（火）ＡＭ７：３０～８：３０
オークラアクトシティホテル浜松3Ｆチェルシーの間■司会：寺田洋平　木村満義

■点鐘：小澤邦比呂　■ロータリーソング；奉仕の理想
　　　　　　■ゲスト；ＧＳＥメンバー　　カイ・トラミエルさん（カリフォルニア州）
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RIテーマ「奉仕を通じて平和を」会長/田中作次(八潮RC)
2620地区のテーマ「クラブは自ら活性し、お互いのつながりを実感しながらロータリーを伸展させよう」

ガバナー/髙野孫左ヱ門(甲府RC)
パワー浜松RCのテーマ「固く結ぼう心の絆、分かち合おう総ての仲間と」会長/小澤邦比呂

会長挨拶

幹事報告

出席
報告

８７名中６６名7５．８６%
　前々回修正出席率76.74%

スマイル報告

委員会報告

　ロータリアンの皆様、おはようございます。 
　今年は7月8月とオリンピックが開催されました。普段はあまりテレビを見ませんがオリンピックの
番組は良く見ました。その時に流れていたＣＭで積水ハウスのコマーシャルが印象的でした。柴
犬のワンちゃんが出てくるＣＭです。家族はワンちゃんをおいて車で外出します。一人で待ってい
るワンちゃんは、階段をのぼったり、ピアノやゴミ箱をいたずらしたり『さみしいなぁ、なんでおいてく
の？』と過ごしています。そのうち眠くなり寝てしまいます。

新入会員のご紹介　　会員増強維持部会
五十嵐晴巳（推薦者）
　新入会員の日置達也さんのご紹介をします。日置さん
は、アロマ、化粧品製造販売、ＨＰ作成ＳＥＯ対策など幅
広く活躍中です。英語も堪能な若き経営者です。皆様よ
ろしくお願い致します。

①国際ロータリー第５２８０地区よりＧＳＥの研修メンバー５
名の皆さんをお迎えしております。研修にご協力を頂ける
みなさま、どうぞよろしくお願いいたします。
②例会終了後第４回目の理事会を開催しますのでご参集
願います。

小澤邦比呂/　カイ・トラミエルさん、ようこそパワー浜松へ。日本の
良さを十分楽しんでいってください。坂本会員ホストファミリーとして
一週間よろしくお願い致します。
小澤邦比呂/　日置達也君、あなたは本日よりパワー浜松ロータ
リークラブの正会員でありロータリアンです。あなたのロータリーラ
イフがメンバーとの出会いを通じて素晴らしいものとなりますよう
願っています。共に成長しましょう。本日はおめでとう！！
熊谷真一/　娘、綾乃が、ロータリー交換学生の選考会を何とか通
過する事が出来ました。パワーのメンバーの方々にも今後お世話
になると思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。
青山素久/　１１月１１日の日曜日、今年で第３回目を迎えました「日
本酒大きき酒会」をプレスタワーで開催します。全国津々浦々より１
０８種の日本酒が試飲できます。興味のある方は、お早めにお声を
かけて下さいね。
原田道子/　静岡県ニュービジネスフォーラムin浜松が１１月８日
（木）にえんてつホールで開催されます。是非ご参加ください。パン
フレット貰っていない方は原田まで。
末広さくら/　先日メンバーの犬丸さんにご協力頂き、オークラ２階
の、ドンジョバンニさんで、浜松国際ピアノコンクール認定カクテルノ
クターンの取材をさせていただきました。。犬丸さんありがとうござい
ました！
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カイ・トラミエルさん

　時が過ぎ、家族が帰ってきます。するとワンちゃんは一目散で玄関へ出ていきます。『お利口で待っていたよ!!』家族はそんなワン
ちゃんが愛しくて急いで帰ってきたのでしょう。そんなＣＭです。そこには待ちわびている者がいて、集う家がある。そこには暖かい
温もりがあり、夢があり、愛を育む所がある。皆で幸せを作る所となっています。
　私はロータリークラブも例会がそのような所であれば良いと思っています。皆さんに出席していただくために出席部会の皆さんは
７時前から準備をして待ってくれています。会場監督の方も例会の進行運営をより良いものにしようと７時前から来てくれていま
す。担当部会の方も、より良い例会をという気持ちで例会づくりに一生懸命です。
　出席していただける方については、例会開催のために一生懸命やってくれている人がいるということに、どうぞ思いを馳せていた
だきたいと思います。例会には親睦があり、夢があり、成長する場所です。他の人のために皆が力をあわせて集い、ここから色々
なものを発信していく、共に成長していく場だと考えています。
　地区からも出席率についての指摘もあります。どうぞご理解の上出席をしていただくようにお願いいたします。

日置　達也さん

皆さんとの交流を通じて、
ロータリーのこと、社会奉
仕のことなど勉強してい
きたいと思います。
よろしくお願いします。
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議事事項

三幸株式会社　長谷川　隆是
今月でＰＲＣ入会後ちょうど１年
が過ぎました。
ＲＣメンバーとして毎週例会に
参加する中で、自分なりに思い
描いた職業奉仕のあり方を発
表し、以降の行動計画としよう
と思います。
過去、繊維の街浜松として隆
盛を誇っていた頃、紡績、織
布、染色、縫製、商事の各工程
における繊維の関連業者は浜
松の界隈を下支えしている存
在でした。
当社は繊維の卸売業者として
多くの垂直分業化された関連
産業の皆さんとお付き合いす
る立場にあります。そして過去
の隆盛を取り戻すことができる
よう、地場産業に貢献していく
ことを以って自身の職業奉仕と
していきたいと考えています。

株式会社ザザシティ　　伊藤　麻衣
「６月に入会して何度か自己紹介をさ
せていただく機会がありましたので今
回は自身のことではなく、会社につい
て説明させていただきます。
私の所属しておりますザザシティ浜
松は、ビルのオーナー会社ではあり
ません。二棟あるビルにはそれぞれ
オーナー会社があり当社はオーナー
会社から管理業務を委託されて実質
的な運営を行っています。
バーゲンの計画や、それに関する媒
体を決めたりテナントの要望に応え
る事が主な業務です。
浜松は西武、丸井の撤退や松菱の
倒産で新規テナントを獲得すること
が難しい地域ですが 様々な角度か
ら取引先を見つけ、日々誘致活動を
行っております。」

本日の卓話は、新入会者のスピーチ、そろそろロータリーに慣れてきたのかな・・・？

長谷川　隆是さん 内田　勝善さん 村井　睦彦さん 中野　雄介さん

伊藤　麻衣さん 鈴木　弘光さん鈴木直幸さん

司法書士　内田　勝善
下記の手続きが司法書士の職
業内容であることを簡単に説
明する一方、手続き以上にそこ
まで行く過程が重要である旨を
述べさせていただきました。詳
細については短時間では説明
できなかったこともあり、とりあ
えず司法書士業務か否かわか
らなくても、まず、私に相談して
いただくように付け加えさせて
いただきました。
①相続・売買・贈与等の不動
産登記
②会社設立・役員変更・合弁
等の商業登記
③売掛金回収・家賃不払い等
の訴額１４０万円以下の訴訟
代理
どんなことでも、「悩むなら考え
ろ」で頑張ります。
ポジティブです司法書士です
が。

むらい歯科口腔外科クリニッ
ク

村井睦彦
一般歯科（虫歯の治療、セラ
ミックによる審美歯科、歯のク
リーニングなど）および口腔外
科（顎関節症、インプラント、
親知らず抜歯、のう胞摘出
術、口腔癌の診断など）を行っ
ています。口は、食べるだけで
なく呼吸にも関係しており、命
に直結しています。
インプラントを入れる位置によ
り、気道を狭くする可能性もあ
ります。まだまだ、勉強するこ
とが多いとかんじている今日
この頃です。これからも宜しく
お願い申し上げます。

鈴木歯科　鈴木直之
みなさま、こんにちはパワー浜松ロー
タリークラブ、鈴木歯科の鈴木直幸で
す。パワーには僕も含めて４人の歯
科医師が在籍しています。

はっきりいって一大勢力です。
みなさん素晴らしい歯科医師ですの
で負けないよう日々努力しておりま
す。さて、パワーに入会して半年。歯
科の世界での付き合いしかなかった
自分ですので、意識の高い会員のみ
なさまと触れ合うことが出来てうれし
く思っています。
朝例会の「おはようございます」と声
を掛け合うパワーの雰囲気が清々し
くて大好きです。多くの方ともっと接し
素晴らしい気持ちを吸収したいと思っ
ています

株式会社アローセブン　鈴木　弘光
私の会社は、エレクトロニクス機器
の設計製作を行っており、中でも得
意としているのは小型の無線機を応
用した、機器及びシステムの設計製
作です。色々な装置が出す各種の
信号を無線で収集したり（具体的に
は警報信号や温度・環境データな
ど）、リモコンのように機器の制御を
行ったり、無線で端末機を呼び出し
たりします。
これからの時代において無線を応
用することで、新しいビジネスが創
出できる可能性があると思ってお
り、ロータリーの皆様との交流を通し
て、新しい発想や、展開に巡り合え
る可能性が高くなっているものと思
います。ロータリーの皆さんとのビジ
ネスでの交流ができることを楽しみ
にしております。

株式会社ナカノハウジング
中野雄介

職種は不動産業です。
内容としましては不動産売
買・賃貸・管理・仲介・リ
フォームとなります。
ロータリーに入会させてい
ただき半年以上が経ち他業
種の方々と接しさせていた
だき自己の見聞が広がりま
した。
若輩者ですが宜しくお願い
いたします。


